

Igualdad, un camino sin retorno

El secretario general de CCOO CLM, Paco de la Rosa, y la secretaria regional de Mujer e Igualdad del sindicato, Rosario Martínez, han presentado en rueda de prensa el documento "Igualdad un camino sin retorno" que recoge las propuestas de CCOO en la conquista y defensa por la igualdad, la estrategia sindical para acabar con la segregación educativa, profesional y ocupacional; atajar las desigualdades y discriminaciones del mercado laboral; proteger y defender frente a la desigualdad y discriminación por razón de género y diversidad sexual; implantar una protección social igualitaria; y terminar con la violencia machista.

Contempla un total de 78 medidas articuladas en cinco ejes que trazarán la línea de actuación del conjunto del sindicato en materia de igualdad, para conquistar los derechos que entendemos como prioritarios y para acabar con las brechas de género. CCOO CLM vamos a defender estas propuestas en todos los escenarios de acción y decisión en



los que estemos presentes: negociación colectiva, diálogo social, movilización, plataformas reivindicativas e interlocución política e institucional.

De la Rosa ha remarcado que son "propuestas concretas para abordar de manera definitiva la igualdad real entre mujeres y hombres".

"Tras la movilización en la calle, que no queremos abandonar, no hay que bajar la tensión, queremos sentarnos en los despachos de los

ministerios, en los despachos de La Moncloa, y también con el empresariado, ese gran desaparecido, para que tomen cartas en el asunto. Hay muchos espacios, más que tiempo nos gustaría utilizar en conquistar cada uno de ellos. Ese será nuestro empeño".

Por su parte, la secretaria regional de Mujer e Igualdad de CCOO CLM ha remarcado que "más que nunca la igualdad es una necesidad y una demanda social urgente, lo estamos viendo en las calles"

con las movilizaciones del 8 de Marzo y con las del 1º de Mayo, donde también una de las principales reivindicaciones era la igualdad. "Tenemos que avanzar hacia una sociedad igualitaria y justa y CCOO CLM utilizaremos todos los medios a nuestro alcance para que así sea".

[LEER MÁS](#)

[VER VIDEO](#)

CCOO CLM forma a más de 1.300 personas con la campaña por la igualdad

CCOO de Castilla-La Mancha, a través del Aula de Estudios Laborales y de Seguridad Social UCLM-CCOO, ha impartido en Albacete la jornada "Planes de igualdad como obligación empresarial" en el marco de la "Campaña formativa en igualdad" puesta en marcha a finales del mes de octubre por el sindicato en la región.

Dirigida a los representantes sindicales, especialmente a quienes están en

las mesas de negociación, el objetivo del sindicato es poner a su alcance las herramientas necesarias para avanzar en la consecución de una igualdad real y efectiva, romper con las brechas de género y combatir la precariedad laboral.

Además, de estos cursos presenciales sobre "Planes de igualdad como obligación empresarial", que han tenido lugar en las cinco provincias, el sindi-

cato ha impartido otros tres cursos on-line sobre "Medidas de conciliación y corresponsabilidad en la vida familiar, laboral y personal", "Planes de igualdad" y "Riesgos psicosociales en el trabajo", así como talleres sobre feminismo y nuevos retos, y sobre lenguaje no sexista.

[LEER MÁS](#)

